



La muestra sobre la polio se amplía al 1 de agosto

SALAMANCA. La Usal ha decidido ampliar hasta el próximo 1 de agosto la exposición *Memorias heridas, cuerpos rebelados: itinerarios contra el olvido. Poliomielitis y Síndrome Post-Polio en la Península Ibérica*, debido al gran éxito de público y a la repercusión lograda por este proyecto del investigador Juan Antonio Rodríguez, profesor de Historia de la Ciencia, y del fotógrafo Bernat Millet. La muestra puede visitarse de 12 a 14 y de 18 a 21 horas de martes a sábado y de 10 a 14 los domingos en la Hospedería Fonseca. ■